

La exportación y la obra pública, claves para salir de la crisis

El presidente Barreda afirma que ninguna comunidad autónoma tiene menos consejeros y cargos públicos que Castilla-La Mancha

El presidente de Castilla-La Mancha, **José María Barreda**, aseguró, ante más de 300 empresarios de la región, que la comunidad saldrá de la crisis antes y mejor si todos los agentes sociales trabajan conjuntamente. "Para conseguir superar las dificultades por las que estamos atravesando, va a ser necesario los esfuerzos, los sacrificios compartidos y el compromiso de empujar todos en la misma dirección", manifestó.

Para ello, "hay que dinamizar la economía, hay que conseguir un clima de confianza en el conjunto de los empresarios, que están en la base de la verdadera generación de riqueza y de la creación de puestos de trabajo", añadió.

Exportación

Recordó que hay signos en positivo que dan confianza al sector empresarial, como las exportaciones, que crecieron en 2010 y siguen "razonablemente bien en

lo que va de 2011, sobre todo, en productos agroalimentarios". En este sentido, destacó el esfuerzo que están sumando las organizaciones empresariales y las Cámaras de Comercio de la región, así como el Instituto de Promoción Exterior de Castilla-La Mancha, IPEX, para, "entre todos, potenciar la venta de los productos en el exterior".

Obra pública

Destacó que Castilla-La Mancha es la comunidad autónoma que mayor obra pública ha licitado en España, "aspecto dialogado y consensuado con los agentes económicos y sociales, que pidieron al Gobierno regional que tirara del carro durante los momentos de mayor dificultad".

Además, señaló que Castilla-La Mancha es la comunidad autónoma más austera; "no hay ninguna región gobernada por el Pp con menos cargos públicos ni menos miembros en el Consejo



José María Barreda.

de Gobierno que Castilla-La Mancha", manifestó, en relación a la supresión de altos cargos que propone la presidenta regional del Pp, **María Dolores Cospedal**.

Además, indicó que se está haciendo un esfuerzo en acortar los plazos para pagar a los proveedores, pero resaltó que Castilla-La Mancha es la comunidad que menos tarda de media en liquidar las facturas a las empresas.

Trilogía del progreso

"Infraestructuras, talento y diálogo es la trilogía para el progreso de nuestra región", manifestó, y aseguró que su intención no es prometer cosas imposibles "ni regalar los oídos", pero sí asumió el compromiso de seguir trabajando "codo con codo, desde la cercanía y la proximidad,

para mirar al futuro con optimismo".

Barreda señaló que posiblemente, se esté viviendo la mayor crisis conocida en la región y fuera de ella. Señaló que las causas de la crisis exceden a la comunidad autónoma, pero insistió en que hay que apurar el margen de maniobra de cada uno por pequeño que sea; "hay que hacer todo lo que dependa de nosotros para tratar de combatir con eficacia la crisis y sus consecuencias".

Ave

Uno de los ejemplos de progreso para Castilla-La Mancha que puso el presidente fue la llegada de la Alta Velocidad a todas las capitales de provincia y la mejora de las comunicaciones por carretera. "El 90% de la población vive a media hora de una estación de Ave y a menos

de un cuarto de hora de una autovía o autopista", recordó.

Obra hidráulica

También destacó los 2.000 millones de euros que están ejecutándose en esta legislatura en obra hidráulica de abastecimiento y depuración, "algo que no hubiera podido hacerse sin un Gobierno autonómico exigente con el Gobierno central, que apueste por defender, por encima de todo, las necesidades de los castellano-manchegos, también en materia de agua".

Finalmente, Barreda proclamó su fe en el futuro y en las posibilidades de Castilla-La Mancha a pesar de las dificultades actuales porque, como manifestó: "conozco lo que podemos llegar a hacer, nuestra determinación y nuestra capacidad".



Fortalecimiento de Castilla-La Mancha

➤ En 2010, aumentaron las exportaciones un 17,6% respecto a 2009; tres décimas más que el conjunto de España.

➤ Castilla-La Mancha fue, en 2010, la región que más obra pública licitó, con un aumento del 95% respecto a 2009. En el conjunto de comunidades autónomas, la obra pública descendió un 20%.

➤ En comunicaciones, ha mejorado la red de autovías y autopistas; y todas las capitales de provincia están conectadas por Alta Velocidad.

➤ Obra hidráulica: en esta legislatura, se han invertido 2.000 millones de euros en obra hidráulica de abastecimiento y depuración.